



Les Foods Trucks – 2023

18h – 21h / 6:00 p.m – 9:00 p.m.

Lundi - Monday		Burgers
Mardi - Tuesday		Cuisine Méditerranéenne - Mediterranean Food
Mercredi - Wednesday		Rôtisserie Poulet - Roasted Chicken
Jeudi - Thursday		Pizza au Feu de Bois
Vendredi - Friday		Paëlla
Samedi - Saturday		Burgers
Dimanche - Sunday		Pizza au Feu de Bois

Les « Food Trucks » s'installent sur la terrasse du camping. Le paiement des repas se fait directement au Food Truck. (Prévoyez de payer en Espèces car tous ne prennent pas la Carte Bancaire) Sous réserve des conditions météo, sanitaires, matérielles.

Des tables sont à votre disposition sur la terrasse si vous souhaitez dîner sur place :

LES BOISSONS DOIVENT ETRE COMMANDEES AU BAR si vous dînez sur les tables de notre terrasse. Vos propres boissons ne sont pas autorisées dans ce cas.

Merci de laisser la zone de restauration propre après votre repas et de trier et jeter vos déchets dans les containers à l'entrée du camping.

Vous pouvez aussi prendre vos repas à **emporter** sur vos emplacements et locatifs. **BON APPETIT !**

The "Food Trucks" take place on the campsite terrace. Payment for meals is made directly at the Food Truck.

(Plan to pay in Cash because some of them don't accept the Credit Card) Applicable subject to weather, material and health conditions.

Tables are available on the terrace if you wish to dine on site:

DRINKS MUST BE ORDERED AT THE BAR if you are dining at the tables on our terrace. Your own drinks are not allowed in this case.

Please leave the dining area clean after your meal and sort and dispose of your waste in the containers at the entrance to the campsite.

You can also take your meals to **take away** from your pitches and rentals. **BON APPETIT !**